

10 ans de l'« East Salvation Brass »



© Christian Fuhrer / Libre de droits

Fin janvier 2023, ce brass band de la Division Est de l'Armée du Salut a fêté un anniversaire rond.

En automne 2012, trois musiciens salutistes enthousiastes des deux Postes de Zurich Nord et Zurich Central se sont réunis pour discuter de l'idée d'une « Fellowship Band » dans la Division Est. C'est surtout dans les régions anglophones que ce genre de brass band de l'Armée du Salut s'est bien établi et qu'ils sont très appréciés. Ils réunissent surtout des musiciens âgés, mais aussi d'anciens membres qui ne jouent plus activement dans une fanfare. Le chef de division de l'époque, Hervé Cachelin, a soutenu l'idée et a joué lui-même jusqu'à ce qu'il soit promu à une autre fonction. L'écho au sein de la division a été grand et c'est ainsi qu'en janvier 2013, des joueurs des postes d'Affoltern am Albis, Amriswil, de Schaffhouse, Winterthour, Zurich Nord et Zurich Central se sont réunis.

Depuis, ils se rencontrent une fois par mois, le dernier lundi, pour jouer de la musique ensemble, profiter d'une rencontre amicale et cultiver leur enthousiasme pour la musique de l'Armée du Salut. Le 30 janvier 2023, une répétition spéciale était prévue pour fêter les 10 ans de ce brass band. Les deux anciens chefs Daniel Beeler (Zurich Nord) et Urs Bischofberger (Winterthour) ont saisi une nouvelle fois l'occasion pour diriger des morceaux de musique. Mais le chef de fanfare actuel, Benjamin Baumann (Zurich Central), a également animé la soirée. La pause, toujours très appréciée, a été un peu plus longue cette fois-ci. Après tout, un ou trois gâteaux d'anniversaire font partie intégrante d'un tel jubilé.

Auteur

Christian Fuhrer (Zurich Central)

Publié le

28.3.2023